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夏をふりかえって
この夏は記録的な猛暑となりましたが、何とか乗り切ることは

できたでしょうか？今頃になって、夏の疲れが出ることもあるそ

うですから、体調管理には気をつけましょう。

ところで、前号でも紹介したように、この夏に貴重な体験をした２年生がいましたが、それ

以外でも様々な体験や活動が行われました。

◆ 中学校総合体育大会
３年生にとって最後の大会でしたが、残念ながら、地区大会でほとんどの部が敗退してしまい

ました。詳しい結果については、本校ホームページの【部活動】ページに結果一覧表をＵＰして

おりますので、そちらでご確認ください。



◆ 関東中学校体操競技大会出場
本県開催となった「関東中学校体操競技大会」に３年生の

佐藤陽海さんが、今年度の本校からの唯一の関東大会出場を

果たしました。

入賞はできなかったものの、素晴らしい演技を披露しまし

た。

◆ 福祉委員会の祥豊苑訪問
「 」（ ） （ ）毎年行っている生徒会福祉委員会による 祥豊苑 特別養護老人ホーム 訪問が８月８日 水

に実施されました。

施設側の事情により、大勢は訪問できないため、今回は９名（男子８名、女子１名）が訪問し、

前半はお話を聞いたり、体験活動を行い、後半は入所者の

方との交流活動を行って来ました。

◆ 少年の主張河宇大会出場
８月２２日（水）にパルティとちぎ男女共同参画センターを会場

に行われた「少年の主張河宇大会」に３年生の江連日菜さんが、

本校代表として参加しました。

自宅に短期の留学生（ホームステイ）を受け入れた時の体験

をもとに英語力（会話によるコミュニケーション）の大切さを説く

内容で、大勢の聴衆を前に堂々とした発表でした。

◆ 上河内地区ふれあいまつりのオープニングでの演奏
８月２５日（土）は、上河内地区ふれあいまつりでした。今回も、オープニングで本校吹奏楽部

による演奏が披露されました。当日は昨年同様の厳しい暑さとなりましたが、今年度は部員の体

調や楽器の痛みを考え、現地での待ち時間を短くして、開会式典の前に演奏させていただきまし

た。

14日（金）からほとんどの競技で新人宇河地区大会が実施されます。

すでに、シード決めの試合なども行われ、生徒も大会に向けて頑張って

いますので、お忙しい中とは思いますが、ぜひ会場に足を運び、熱いご

声援をお願いします。なお、３年生は14日は実力テストとなります。


